

Parada de larga duración, cobro primer mes

Escrito por esquibi - 10/05/2010 17:42

Buenas tardes:

Acaban de ingresarme el primer mes de susbidio para parados de larga duración, me han puesto 326 euros ¿es eso normal? según indican en la carta que recibí eran 426 euros. ¿ Se han confundido o lo ponen a final del cobro del subsidio?.

Les agradecería su respuesta ya que estoy hecha un lío.

Gracias.

=====

Re: Parada de larga duración, cobro primer mes

Escrito por tucapital.es - 10/05/2010 17:45

Eso es totalmente normal que no cobres el primer mes la totalidad del subsidio, ya que te pagan por los días que hayas tenido derecho al subsidio durante ese mes natural.

Lo que te falte de cobrar hasta los 426€ lo cobrarás en el mes que finalice tu subsidio.

Salu2.

=====

Re: Parada de larga duración, cobro primer mes

Escrito por esquibi - 10/05/2010 18:04

Gracias por tu pronta respuesta, el tema de los días no es, pues es un mes justo desde la concesión del subsidio, supongo que será como cuando cobras el paro, que el primer mes no lo cobras completo.

=====

Re: Parada de larga duración, cobro primer mes

Escrito por esquibi - 10/05/2010 18:45

Solucionado el entuerto, me han pagado desde el día 8 hasta final de mes, es el importe que me falta por percibir. Gracias de nuevo :)

=====